

「かもしれない」で備える 交差点事故防止 北済協

- ・左折時に、横断歩道を渡る自転車に気付かず衝突
- ・青信号左折時に、同方向より直進の自転車と衝突
- ・信号待ちから発進する際、横断歩道手前を斜め横断する歩行者に気付かず踏過
- ・信号待ちで、停車中の前車へ追突
- ・青になり発進したが・・・前車は、まだ発進しておらず追突

交差点は、トラックで最も多い、人身事故
追突は、そのほとんどは交差点で発生

全方位、確認してても、「かもしれない」

- 子供の飛び出しに注意！
- 子供の自転車に注意！

労災事故防止 ◆ 挟まれ・墜落・転落 注意 ◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

- ◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇
- ◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇
- ◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

構内も停止するまで、運転中

信号の無い交差点 “雑草”で、見通し悪く・・・

コミュニティーバスと車が、出合い頭に衝突 乗客が頭打つケガ
◇見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

2018/9/1(土) 12:28

1日午前8時半ごろ、岐阜県の信号の無い交差点でコミュニティーバスと乗用車が出合い頭に衝突する事故がありバスの乗客が軽いケガをしました。バスには乗客2人がいましたが、このうち68歳の男性が頭を打つなどして軽いケガをしました。現場は田畑の中にある交差点ですが、事故当時は雑草が茂り見通しが悪くなっていたということです。

大型トラックが、軽トラに追突

軽トラックの男性2人、顔面や頸椎を骨折する重傷
◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2018.9.1 19:55

1日午前3時20分ごろ、岩手県の八戸自動車で、大型トラックが軽乗用車に追突した。軽乗用車に乗っていた無職の男性(37)と、男性(57)が顔面や頸椎を骨折するなどの重傷を負った。2人とも命に別条はない。大型トラックを運転していた会社員の男性(33)にけがはなかった。高速隊によると、軽乗用車は走行車線に停止しており、大型トラックに追突され、道路左側の外壁などにぶつかった。

交差点 右折の路線バスと直進の乗用車が、出合い頭に衝突

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2018/9/1(土) 10:44

31日午後1時5分ごろ、福島県の市道交差点で、路線バスと70代女性の乗用車が衝突した。バスの乗客2人と60代の男性運転手、女性にけがはなかった。警察は、右折してきたバスと直進の乗用車が出合い頭に衝突したとみて調べている。乗客は代替バスに乗り換えた。

交差点 路線バスにはねられ、自転車の女児重傷

◇子供・自転車の危険な動向を予測した、「かもしれない」運転を心がけましょう◇

2018/8/29(水) 10:54

28日午後1時40分ごろ、千葉県の信号のない交差点付近で、路線バスが、自転車に乗った10歳ぐらいの小学生女児をはねた。女児は頭などを打つ重傷。警察は、自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いを視野に、バスの男性運転手(63)から事情を聞き、原因を調べている。女児はバスのフロントガラス左側付近にぶつかったという。運転手が消防と警察に通報した。バス会社は「被害に遭われた方へ深くおわび申し上げ、一日も早い回復を願っている。全乗務員へ指導や教育を行い、再発防止に努める」とコメントした。